

zu TOP .....

Mainz, 22.11.2017

## Anfrage 1720/2017 zur Sitzung am 29.11.2017

### Sauberkeit im Schulküchen- und Toilettenbereich der Mainzer Schulen (CDU)

Etliche Mainzer Schulen verfügen über eine eigene Schulküche, in der sowohl das Mittagessen ausgegeben und auch für Unterrichtszwecke Gerichte zubereitet werden. Um Infektionen zu verhindern, ist Sauberkeit unerlässlich. Das gilt selbstverständlich auch für die Toiletten.

Allerdings können Hygienevorschriften nur eingehalten werden, wenn die Reinigungsfirmen sorgfältig und gründlich arbeiten. Laut Leistungsverzeichnis gehört dazu eine einmal im Jahr stattfindende Grundreinigung, die vertraglich mit der GWM vereinbart ist. Aufgrund von Kosten- und Zeitdruck scheint diese Grundreinigung allerdings in einigen Mainzer Schulen schlichtweg „auszufallen“.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wann wird die Grundreinigung im Schulküchen- bzw. im Toilettenbereich an den Mainzer Schulen durchgeführt?
2. Gibt es von Seiten der Verwaltung Kontrollen, ob die Reinigung gründlich durchgeführt wurde bzw. was unternimmt die Verwaltung, um die Vertragserfüllung zu kontrollieren?
3. Sind der Verwaltung Fälle von mangelhafter Reinigung an Mainzer Schulen bekannt? Wenn ja, wie oft und an welchen Schulen hat es Beschwerden gegeben?
4. Wie bewertet die Verwaltung generell diesen Sachverhalt und was wird unternommen, damit die die Firmen die Reinigungen gründlich durchführen?
5. Ist die Verwaltung der Meinung, dass eine einmal im Jahr stattfindende Grundreinigung tatsächlich ausreichend ist?

Hannsgeorg Schönig  
Fraktionsvorsitzender